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AStA 
Sitzungsprotokoll 

06.11.2023  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Marc 

Wiegand 

Jan 

Winkelkotte 

Shaher 

Aslam 

Lennart 

Koroll 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Pia Marlene 

Feldwisch 

Mehyedeen 

Hneineh 

Georgie 

Feldkötter 

Rayanna 

Wiegand 

Leonie 

Brickmann 

anwesend X X X  X X X X X X 

entschuldigt    X       

unbekannt           
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung) 
 
 
Gäst*innen: 
---------- 
 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) Adventskalender 
2) Postplan 
3) Schreibworkshop 
4) Workshop von Max Willeke 
5) Projektstelle Mülltrennung 
6) Internationales Weihnachtsfest 
7) Präsentationsworkshop 
8) FSRK - Fachschaftsräume 
9) Feedback AfD-Vortrag 
10) Sonstiges 
 
 
 
Sitzungsleitung: Marc Wiegand 
Beginn: 13:10 Uhr / Ende: 14:50 Uhr 
 
 
 
1:  
Leonie berichtet, dass sie immer noch an dem AStA-Adventskalender arbeitet und schon 
sehr viele Ideen verschriftlicht hat. Leonie möchte dabei Infos über und vom AStA in den 
Vordergrund stellen. 
Die Themen sollen z.B. von Rezepten, Shopping-/Weihnachtstipps, Buch-/Filmtipps, 
Geschenklistenhilfen, Selfcare bis hin zu grundsätzlich Infos über die AStA Veranstaltung 
gehen, aber auch vieles weiteres. Eine Idee wäre auch ein Gewinnspiel. 
Das Thema ist sehr umfangreich und es wäre sinnvoll ein kleinen AK zu gründen, da es 
schon am 1. Dezember starten soll. 
Leonie, Mehyedeen und Pia wollen daran in, AK Form, Arbeiten. 
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2:  
Der AStA diskutiert über die konkrete Ausgestaltung des Postplans für seinen Instagram-
Account. 
Die Details werden im AK-Sichtbarkeit mit dem neuen Mediendesigner besprochen. 
Informationen über Veranstaltungen und wichtige Mitteilungen sollen weiterhin zusätzlich 
per E-Mail kommuniziert werden. 
 
 
 
3:  
Leonie berichtet, dass der Schreibworkshop wie geplant stattgefunden hat und gut 
angenommen wurde.  
Jens hat vorgeschlagen, im Dezember einen weiteren Workshop stattfinden zu lassen. 
Der AStA diskutiert die Thematik und kommt zu dem Schluss, einen neuen Termin eher im 
Mitte Januar anzusetzen. 
 
 
 
4:  
Leonie berichtet von einem Workshop von Max Willeke zum Thema wissenschaftliches 
Schreiben und schlägt vor, einen ähnlichen Workshop über den AStA anzubieten. 
Der AStA diskutiert die Thematik intensiv, kommt aber angesichts des bereits 
vorhandenen Angebots an ähnlichen Veranstaltungen an der FH zu dem Schluss, das 
aktuell kein weiterer Bedarf dafür besteht. 
 
 
 
5: 
Pia berichtet von einem Treffen mit Lena vom GFSR bezüglich des Mülltrennungsprojekts 
am Campus Steinfurt. 
Es ging um eine Umsetzung im Rahmen einer Projektstelle und Lena hat ihr Interesse an 
der Arbeit in diesem Rahmen bekundet. 
Marc erläutert anschließend die Rahmenbedingungen von Projektstellen. 
Pia soll als Ansprechpartnerin dienen und es soll eine Abstimmung erfolgen, sobald alle 
Details geklärt sind. 
 
 
 
6: 
Rayanna berichtet, dass sie eine Weihnachtsveranstaltung für die in Münster gebliebenen 
Studierenden veranstalten will. Das Int. Office könnte als Kooperationspartner dabei sein, 
vielleicht auch das Studierendenwerk, um Räume zur Verfügung zu stellen. 
Der AStA stellt 100 € für Dekoration, sowie Getränke aus dem gesponserten Bestand zur 
Verfügung. 
 Der AStA unterstützt die Idee einstimmig. 
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7: 
Leonie und Jaro berichten von der Idee für einen Workshop zum Thema Präsentationen. 
Der AStA kommt nach kurzer Diskussion zu dem Schluss, dass der Bedarf durch das 
bestehende Kursangebot an der FH bereits ausreichend abgedeckt ist. 
 
 
 
8: 
Jaro berichtet, das der FB Gesundheit von der Hochschule immer noch kein adäquater 
Fachschaftsraum zur Verfügung gestellt wurde. 
Der Fachschaftsraum des FB Oecotrophologie wurde durch die Hochschule in einen 
offenen Lernraum umgewandelt und keine neuen Räumlichkeiten als Ersatz zur Verfügung 
gestellt. 
Marc, Winfried und Lennart werden mit den Fachschaftsvertretern über 
Lösungsmöglichkeiten und das weitere Vorgehen sprechen. 
 
 
 
9: 
Jaro berichtet von dem von ihm geplanten Vortrag zum Thema Verschwörungsideologien 
und faschistische Narrative – Warum wählen Menschen die AfD?. 
Die Veranstaltung war sehr gut besucht. Zusätzlich gab es noch einige Online-Teilnahmen. 
Die Aufzeichnung der Veranstaltung wird über den Youtube-Account des AStA 
veröffentlicht. 
Es gab allgemein sehr positive Rückmeldungen. 
 
 
 
10: 
Shaher berichtet vom Ergebnis der Umfrage zum Semesterticket. 
 
 
Georgie fragt nach der Möglichkeit, die Belegung der Räumlichkeiten des AStA besser zu 
koordinieren. 
 
 
Pia bringt den Vorschlag ein, eine Kleidertauschbörse zu veranstalten. Der AStA diskutiert 
das Thema und die Idee wird insgesamt positiv aufgenommen. 
Pia holt Informationen zu schon bestehenden Veranstaltungen ein. Die Möglichkeit für ein 
ähnliches Event in Steinfurt soll ebenfalls evaluiert werden. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Jan Winkelkotte 


